

# Concours

## Concours

Un tournoi de gestion, organisé par l'Ordre des experts-comptables, a réuni à l'IAE de Rouen (Institut d'administration des entreprises), les 30 et 31 janvier derniers, des étudiants de douze établissements normands [notre édition du 30 janvier]. Quinze équipes étaient conviées à jouer le rôle d'entreprises engagées dans la confection et la promotion de T-shirts bio. C'est la seule équipe havraise en lice qui a remporté ce tournoi.

Dans cette équipe, présentée par le Cnam-Intec (Conservatoire national des arts et métiers - Institut national des techniques économiques et comptables), figuraient : Clément, le capitaine, en 1re année DSGC (diplôme supérieur de gestion et de comptabilité - bac+5), Kévin et Alexandre, en 1re année DCG (diplôme de comptabilité et de gestion - bac+3) et Érika, stagiaire en formation continue responsable comptable (bac+4).

Perrine Auger, cadre du Cnam-Intec Le Havre, salue cette performance : « Il ne faut pas oublier que les membres de cette équipe ne se connaissaient pas il y a seulement quelques jours. Ils ont dû faire preuve de réactivité, mettre en commun leurs points forts, dialoguer, négocier et enfin faire preuve de grandes facultés d'adaptation pour produire un travail commun de qualité en seulement 48 heures », souligne la responsable.



Des jeunes heureux de leur victoire.  
(Photo Ordre des experts-comptables)

### Impressions des lauréats

« J'ai vécu une expérience fabuleuse », commente Érika, très heureuse « d'avoir pu faire des rencontres qui vont [lui] ouvrir de belles perspectives pour l'avenir ».

« C'était une chance pour chaque participant de démontrer ses qualités et également de bénéficier de contacts professionnels enrichissants pour l'avenir », indique Clément.

« On se prend très vite au jeu », confie Alexandre, qui souligne l'intérêt du travail en équipe : « C'est un fait : pour être efficace, on ne peut pas tout contrôler. Il faut donc faire confiance à nos coéquipiers. » ■